

DEVELOPPEMENT DURABLE : où en sommes-nous ?

L'Établissement a engagé depuis le début d'année une réflexion sur le **Développement Durable**.

En effet depuis le début Février 2022 un COPIL constitué de représentants de chaque pôle se réunit tous les mois : direction, technique, qualité, restauration, RH, soin, achat pour réaliser un état des lieux et réfléchir aux actions qui peuvent être engagées par nos structures.

La phase de diagnostic a porté sur les différents volets du développement durable, à savoir : environnemental, gouvernance, sociétal, social et économique.

Dès lors le COPIL a pu identifier les axes d'amélioration prioritaires:

- améliorer l'efficacité énergétique et le recours aux énergies renouvelables,
- réduire les émissions de gaz à effet de serre,
- intégrer le développement durable dans les projets majeurs de la structure,
- pérenniser la performance globale de la structure,
- développer la mobilité durable.

C'est dans le cadre de ce dernier axe que l'établissement renouvelle sa participation au challenge « **au boulot, j'y vais autrement** » qui se déroule sur 3 semaines.



Covoiturage : parlons-en !

Les enjeux environnementaux et l'augmentation du coût des carburants tendent à faciliter le **covoiturage**.

En 2019, une enquête menée par TRANSDEV et IPSOS révélait que le budget des français dédié aux transports était de 204€ par mois. En France, les transports sont responsables de 30% des émissions de gaz à effet de serre. Ainsi, que ce soit pour le travail ou pour les déplacements privés, n'hésitez pas à envisager ce mode de déplacement.

Pour cela il existe des sites et des applications de covoiturage.

Au-delà de l'aspect **écologique et économique**, il s'agit d'une solution de mobilité conviviale, basée sur **l'entraide et le partage**. Cet aspect motiverait près d'un quart des usagers (source : étude ARCADIS).